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"Considerando que a produção e comercialização de bovinos vivos, 

destinados a mercados exteriores à Região, constitui uma importante 

actividade envolvendo um significativo número de produtores e animais; 

Considerando que a comercialização de bovinos vivos no mercado 

continental deve efectuar-se de forma organizada, sempre que 

agrupamentos de produtores ou outras organizações possam melhorar a 

promoção da qualidade dos bovinos e do rendimento dos agricultores; 

Considerando que o parque de leilões de gado de Palmela, no Continente, 

vem desempenhando uma imprescindível função na moralização do preço à 

produção de bovinos vivos, oriundos da Região Autónoma dos Açores; 

Considerando que durante os próximos anos a comercialização de bovinos 

vivos manterá a sua importância, com especial destaque em algumas das 

ilhas açorianas. 

O Deputado do PSD, eleito pelo círculo eleitoral da Ilha do Corvo solicita, 

ao abrigo das disposições regimentais aplicáveis, ao Governo Regional as 

seguintes informações: 

 

1 - Está o Governo Regional empenhado no apoio ao funcionamento do 

Parque de Palmela, atendendo à urgente necessidade de melhorar a sua 

operacionalidade? 

2 - Que medidas pensa o Governo Regional implementar no sentido de 

permitir que os produtores açorianos possam utilizar, em condições de 

igualdade com os seus parceiros do Continente, o referido Parque? 
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3 - Que apoios pretende o Governo atribuir às organizações de produtores 

por forma a que possam comercializar bovinos na estrutura em causa? 

 

Horta, 13 de Outubro de 1997. 

 

O Deputado Regional, José Manuel Avelar Nunes". 

 


